

# Holstein-Chor und Mädchen-Musikzug Neumünster konzertieren auf der Waldbühne

**NEUMÜNSTER.** An diesem Sonntag, 28. August, ist es nun endlich soweit. Nach langer Corona bedingter Zwangspause werden ab 15 der Holstein-Chor (HCN) und – nach einer Umbaupause – ab 17 Uhr der Mädchen-Musikzug Neumünster auf der von der Wittorfer Brauerei und den SWN betriebenen Waldbühne am Stadtbad ein Konzert geben.

Für den HCN ist es der erste öffentliche Auftritt in diesem Jahr. Chorleiter Hans-Georg Wolos hat ein buntes Programm aus beliebten und bekannten Liedern zusammengestellt, das vom Volkslied, über Evergreens und



**Der Holstein-Chor Neumünster (Foto) lädt gemeinsam mit den Nachwuchsmusikerinnen des Mädchen-Musikzuges Neumünster zu einem gemeinsamen Konzerttag ein.**

Foto: A. Bank/HCN/hfr

Gospels bis zum Popsong reicht.

Ebenso kann man sich auf Ausschnitte aus dem vielseitigen Programm des Mäd-

chen-Musikzug Neumünster unter der neuen Leitung von Christos Maitanis freuen. Der Eintritt zu beiden Konzerten ist frei.

*pmi/hfr*